



Dr. Philip Swan
IBM Corporation

El Dr. Philip Swan es el Principal Economista de IBM Corporation. Es responsable de desarrollar e interpretar las perspectivas económicas globales y sus riesgos, incluyendo las implicaciones del desarrollo tan acelerado en la Industria de Informática y Tecnología. El Dr. Swan se encarga de evaluar el ambiente de inversiones de capital. Además, desarrolla y conduce investigaciones especializadas para evaluar el impacto de sucesos económicos y eventos de importancia para IBM Corporation.

El Dr. Philip Swan posee un Bachillerato del Colegio de Bowdoin y un grado de Maestría y Doctorado de la Universidad de Illinois. El Dr. Swan fue profesor de la Universidad de Boston y posteriormente, para el 1974, comenzó a trabajar con IBM. Actualmente, es miembro del panel de Economías de Industrias del Consejo de Asesores del Presidente de los EEUU. El Dr. Swan preside, además, el Comité de Políticas en Economías de Industrias y Negocios de la Organización para el Desarrollo y la Cooperación Económica (OECD). Recientemente, el Dr. Swan fue miembro del Grupo de Asesoría del Censo de los EEUU, representando la Asociación Americana de Economía.

El Dr. Swan será el orador principal de nuestro Foro Económico para discutir el estado de la economía, aspectos de la recuperación e impacto de la dirección pública en los negocios. El foro contará además con un panel compuesto de figuras importantes del sector gubernamental y privado del País para discutir, conjuntamente con el Dr. Swan, cómo podemos desarrollar una nueva generación de empresarios y cómo nuestros empresarios actuales pueden llevar hacia adelante sus negocios en tiempos de grandes retos.



Cynthia Kersey
Unstoppable
Enterprises, Inc.

Cynthia Kersey es una dinámica y muy aclamada oradora, quién basada en estrategias comprobadas para la creación de modelos de éxito individual, ha desarrollado un sinnúmero de productos y programas de gran efectividad para ayudar a las personas a mejorar su ejecución, alcanzar el éxito y realzar su calidad de vida.

Numerosas compañías, incluyendo Xerox, Johnson & Johnson y Aetna, utilizan las estrategias, herramientas y técnicas de Cynthia Kersey. En la Industria de Venta Directa, Cynthia ha entrenado a miles de distribuidores independientes de compañías tales como Home Interiors & Gifts, Jafra, Noevir, Quixtar y Primerica.

Cynthia Kersey ha escrito varios libros que se han convertido en grandes éxitos y se ha presentado en cientos de programas de radio y televisión, incluyendo el programa de Oprah Winfrey. Es, además, una distinguida personalidad de la radio por su programa "Unstoppable Moments", que se transmite a través de todo EEUU y Canadá.

La historia personal de Cynthia Kersey ha servido de base para su mensaje "Unstoppable". Comenzó su carrera profesional como secretaria, luego se convirtió en la Ejecutiva de Ventas #1 de Sprint Communications para más tarde abandonar el mundo corporativo, con el fin de perseguir sus sueños: ayudar a otros a integrar los poderosos principios de "Unstoppable" en sus negocios y vidas personales.

La pasión de Cynthia es ayudar a otros. Para ello, estableció una fundación sin fines de lucro, Unstoppable Foundation, con el fin de levantar fondos y crear conciencia para las mujeres con problemas a nivel mundial, incluyendo vivienda, educación, salud y apoderamiento personal.

Cynthia Kersey será la oradora principal del Foro de la Red de Empresarias y Mujeres Profesionales de la CCPR "Unstoppable Success", donde revelará los secretos y cualidades de los mejores protagonistas en el ámbito de Negocios de América y proveerá las herramientas esenciales para el éxito empresarial. El foro contará además con un panel de reacción compuesto por figuras importantes del sector gubernamental y privado del País.

Regístrate HOY! 787-721-6060, Ext. 2241, 2244, 2248 y 2301
o visita: www.camarapr.org

Convención 2010 | 24-27 de junio de 2010 | Wyndham Río Mar Beach Resort & Spa

